

# Pueblo Marinero



## Acerca de Pueblo Marinero

Si bien no se le puede atribuir únicamente a [César Manrique](#) el diseño de “**El Pueblo Marinero**”, sí podemos confirmar su colaboración en el proyecto.

En este complejo nos encontramos con viviendas, una amplia zona comercial y una conocida plaza en la que se celebran muchos eventos, como las fiestas de Carnaval, la Feria del Bienestar, el día de Canarias o el [mercadillo popular](#) que tiene lugar todos los viernes. Es de un gusto exquisito y un fiel homenaje a la arquitectura tradicional canaria, con paredes blancas, impecable carpintería verde y agradables zonas ajardinadas.

Destaca su entrada principal con un imponente arco así como multitud de chimeneas que recuerdan a las que nos podemos encontrar en cualquier pueblecito de la isla.?